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Réfléchissez sur la manière que vous et votre famille                       
 avez réagi à la victoire de Barack Obama à l’élection                    
présidentielle aux  Etats-Unis.  Cela signifie-t-il que                            
 le prochain président des USA soit un homme                                      
 d’origine africaine ?  Quelle différence cela fera-t-il?                             
Quelle réponse donneriez-vous maintenant                                            
à la phrase suivante: ‘ »Les africains ne sont pas censés                         
 penser ou discuter ; ils sont juste là pour danser .»

Le triste passé de l’homme noir peine à s’éffacer dans la conscience de l’humanité.  La guere mondiale, la traite négrière, l’aparteid en Afrique du Sud, la ségrégration raciale aux Etats-Unis ont laissé de profondes cicatrices.  Et voilà qu’aujourd’hui, un noir d’origine africaine est élu par le peuple américain majoritairement blanc à la tête du pays.  Pourquoi une telle mobilisation du monde pour la victoire d’OBAMA ?  Quelle changement cela apportera t-il à l’Afrique et à la race noire ?  Que reserve le futur à la race noire ?  Voilà des questions que se pose toute la planète.

Jamais aucun président n’a attiré autant l’attention du monde entier.  La victoire de Barack OBAMA a provoqué une éffervescence paticulière sur toute la planète.  Né de père Kenyan and de mère Américain blanche, OBAMA a  conquis le cœur de l’Amérique, de l’Asie et de l’Occident.  Cela s’explique par le fait que Barack OBAMA ne s’est pas présenté comme candidat de la minorité noire mais comme candidat du changement.  Un changement dont les américains ont vraiement besoin pour soigner le visage des Etats-Unis après le regrettable passage de George Bush à la maison blanche.  Les Etats puissants d’Asie, les états arabes et l’Europe voient OBAMA comme la seule voix qui peut changer leurs relations avec l’etat le plus puissant du monde.

En Afrique, la victoire d’OBAMA fait coulé des larmes de joie depuis les villes jusqu’aux villages les plus réculés.  Voilà des années en arrière, l’homme noir etait vu comme un animal dompté.  Dans les années où OBAMA naissait, le peuple noir d’Amérique souffrait encore de la ségrégation raciale.  En Afrique du Sud dans le nid du nègre, en 1948 la minorité blanche de 20% de la population détenait 87% des terres et traitait les noirs comme des esclaves.  Aujourd’hui, l’homme noir continue de subir toute sorte de dénigrement à travers le monde.  Il est donc difficile de retenir ses larmes quand Barack OBAMA disait dans son premier discours [les mots qui indiquent] « A tous ceux qui croient que rien n’est possible ils ont la réponse à l’instant même. »  OBAMA incarne d’abord la délivrance et l’honneur du peuple africain.

Enfin, le peuple africain voit la victoire d’OBAMA comme une leçon de démocratie directe adressée à leurs dirigeants.  Il est incroyable qu’un noir issu d’une minorité estimée à 12% de la population et originaire d’Afrique dirige les Etats-Unis.  Et tout cela pour la force et le respect de la constitution.  En Afrique, la constitution n’a aucune valeur sacrée.   Elle est chaque fois modifiée et naturée.  Et rappelons-nous, Barack OBAMA n’aurait même pas la possibilité de se présenter comme candidat dans n’importe quel pays d’afrique pour une question d’origine.  C’est le cas de Ouattara en Côte d’Ivoire.  La politique d’exclusion n’a pour bénéfice que les rebellions, les piages et l’injustice pour les africains.  A Laurent BADA d’affirmer :  « en Afrique le pouvoir s’excerce dans l’intérêt d’une famille, d’un groupe, d’un clan ».

Barack OBAMA vient de faire un pas historique dans l’histoire de l’homme noir.  De ce fait, il porte sur ses épaules un lourd espoir de toute une tribue.  Cependant l’avenir des noirs est entre ses mains.  OB AMA est élue pour le peuple américain d’autre part pour changer le visage des Etats-Unis et d’autre part pour son programme de  création d’emplois et de relance de l’économie du pays en pleine crise économique.  Vu le poids des attentes, l’échec d’OBAMA sera celui du noir en général.  Il est donc extremement important qu’il réussisse.  Sa reconduite à la tête du pays dépend ainsi de sa ténacité de de son bon sens pendant son premier mandat.  Aussi, l’évenutel candidat d’origine africaine, démocrate ou republicain, sera à l’origine des bonnes idées de la race noire que Barack réprésente.

Tandis que les américains ont choisi un homme de couleur comme président, les africains persistent dans les conflits, les guerres et après tout la misère.  L’image que le monde a aujourd’hui de l’afrique est bel et bien ce que ses dirigeants et son peuple font d’elle.  Les présidents africains se sont toujours cachés au moment où ils devaient faire preuve de dynamisme.  Ce moment où l’Europe, l’Asie et l’Amérique cherchent des solutions pour leur économie, l’Afrique montre encore son insensibilité à la souffrance du peuple.  L’idée des Etats-Unis d’Afrique à la une ces derniers jours devait être défendue pour montrer au monde et aux africains que la leçons des USA est bien comprise.  Quant au peuple africain, il vote le plus offrant non pour les bonnes idées.  L’Africain ne se préoccupe pas du futur.  Il cherche son bain du jour.  En conclusion les présidents illégaux se retrouvent sans capacité de prendre des bonnes décisions pouvant changer l’Afrique.  Et ils s’éternisent au pouvoir puisqu’ils sont là pour défendre les intérêts de l’occident.

Après tout, Barack OBAMA vient d’ouvrir l’ère du peuple noire.  Toute l’Afrique s’en rejoint pleinement.  Mais il reste au peuple Africain de faire preuve de compréhension puisque l’Amerique a fait savoir que la politique c’est les idées et non la richesse.

  

(Translation)

Reflect on how you and your family reacted to Barack Obama                
winning the US election.  Does it matter that the next President              
of the USA is a man of African descent?  Will it make a difference?   
How would you now respond to the following statement:           
 "Africans are not supposed to think or argue; they just dance.

The sad history of the black man struggles to be erased from the conscience of humanity.   World war, the slave trade, apartheid in South Africa, racial segregation in the United States have left deep scars.  And today, a black man of African origin has been elected by the American people, the majority of whom are white, to lead the country.  Why do so many people across the world support Obama’s victory?  What change will  this bring for Africa and the black race?  What does the future hold for the black race?  These are the questions that are being asked around the entire planet.

No president has ever attracted as much attention from the whole world.  Barack Obama’s victory has stirred a special excitement across the planet.  Born of a Kenyan father and white American mother, Obama has won the heart of Americans, Asians and the West.  This is explained by the fact that Barack Obama did not present himself as the candidate of the black minority, but as the candidate for change.  A change which Americans really need  to improve the image of the United States after the unfortunate time George Bush was in the White House.  The powerful states in Asia, the Arab states and Europe see Obama as the only voice that could change their relationship with the most powerful state in the world.

In Africa, from cities to the most remote villages, Obama’s victory brought tears of joy.  Some years ago, the black man was seen as a tame animal.  When Obama was born, black Americans still suffered under racial segregation.  In South Africa, in the cradle of the black man, in 1948 the minority white population, representing 20 per cent of the population, held 87 per cent of the land and treated the blacks as slaves. Today, the black man continues to experience all kinds of indignities throughout the world.  It is therefore difficult to hold back tears when Barack Obama said in his first speech [words to the effect that] to all those who believe that nothing is possible they have the reply right now.  Obama personifies the liberation and honour of African people.

At last, the African people can see Obama’s victory as a lesson in direct democracy addressed to their leaders.  It is incredible that a black man coming from a minority population estimated at 12 per cent of the population, with his origins in Africa, is at the head of the United States.   This is due to the strength and respect for the constitution.  In Africa, the constitution has no sacred value.  It is often modified and [corrupted].  And let us remember that Barack Obama would not even have been able to present himself as a candidate in any African country because of his origins.  This is the case with Ouattara in the Ivory Coast.  The politics of exclusion bring only rebellion, pillage and injustice for Africans.  According to Laurent Bado, “In Africa, power is used in the interests of a family, a group or a clan.”

Barack Obama has just taken a historic step in the history of the black man.  As a result, he carries on his shoulders a heavy weight of expectation for an entire tribe.  However, the future for black people is in his hands. Obama was elected by the American people to change the face of the United States and also for his job creation programme and to boost the economy of the country, which is in the middle of an economic crisis.  Given the weight of expectation, Obama’s failure will be the failure of blacks in general.  It is, therefore, extremely important that he succeeds.   Whether he continues to lead the country depends, therefore, on his tenacity and his good sense during his first term. Also, any future candidate of African descent, whether Democrat or Republican, will follow the good impression of the black race made by Barack.

While Americans have chosen a coloured man as president, Africans continue in conflict, war and, above all, poverty.  The image that the world has today of Africa is well and truly what its leaders and its people make of it.  African presidents are always in hiding when they should be showing proof of dynamism.  This moment when Europe, Asia and America are looking for solutions for their economies, Africa continues to show its insensitivity to the suffering of its people.  The idea of a United States of Africa recently on the front pages in the press should be defended to show the world and Africans that the lessons from the USA have been well understood.  As for the African people, they vote for the highest bidder and not for the best ideas.  Africans do not care about the future.  They think only about their daily bread.  To conclude, illegitimate presidents find themselves in the position of not being able to make the right decisions which could change Africa.  And they remain in power since they are there to defend the interests of the West.

After all, Barack Obama has just opened the era of black people.  The whole continent of Africa is overjoyed.  But African people must prove that they have understood since America has made it known that politics is about ideas and not wealth.
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